
Le vol thermique à vue d'un planeur radiocommandé

Description

Capture de l'écran 2017-03-17 à 21.27.00

(work in progress)

Pratiquer le vol à voile habité ou radiocommandé à vue c'est essayer d'imiter les oiseaux.

le style de vol que je pratique en pleine nature consiste à garder le planeur bien en vue à 500 pieds d'altitude au gré des ascendances: voler bas sans satelliser et transiter de thermique en thermique; on peut le pratiquer en plaine aux heures chaudes l'hiver entre 13 et 16h au printemps entre 10h et 17h , et en moyenne montagne l'été de 10h à 19h.

Pas de formule mathématique, de polaires, d'abaques ni de mécanique de vol, ce papier est seulement un condensé d'impressions de vol et de 10 ans d'observation empirique de la pratique du vol de plaine et de montagne en « basse couche »*avec des planeurs légers, du lancer-main de 1m50 au « planeur de durée »* de 4m pilotés à vue sans aucun instrument de guidage ni automatisme : activité écologique par excellence.

Je le dédie à Joseph Thoret*, « pilote des remous » et au génie de son maître Van-Gogh, « peintre des turbulences ».

Est-ce un hasard si Vincent Van Gogh et Joseph Thoret se sont croisés entre Romanin et St Remy de Provence ?

La suite de l'article (c) tous droits réservés [sur notre page dédiée](#).

Cet article est enrichi constamment par les contributeurs, les mises à jour seront disponibles, en téléchargement sur cette page, dans les semaines à venir.

André Rutten (membre fondateur), le 25 mars 2017 pour FinessePlus